

Bandara Minangkabau Ditutup Imbas Abu Vulkanik Marapi

PADANG (IM) - Bandara Internasional Minangkabau (BIM) di Kabupaten Padang Pariaman, Sumatera Barat, ditutup sejak pukul 10.45 WIB, Jumat (5/1). Penutupan hanya sementara lantaran abu vulkanik Gunung Marapi dapat membahayakan penerbangan.

Kepala Otoritas Bandar Udara Wilayah VI Padang, Capt Megi H. Helmiadi menyebut, berdasarkan pemantauan abu vulkanik akibat erupsi Marapi sampai di BIM sehingga penutupan mesti dilakukan.

"Ya kita menutup sementara bandara ini, sebaran abu vulkanik dapat membahayakan dan menghentikan kerja mesin pesawat terbang, ini juga dilakukan demi

keselamatan penumpang," ujarnya, Jumat (5/1).

Megi menambahkan, saat ini masih mendata jumlah penerbangan yang terdampak akibat penutupan bandara.

"Penutupan dilakukan hingga sebaran abu vulkanik tidak terpantau lagi atau hingga hasil observasi negatif," ujarnya.

Penutupan BIM tersebut sampai waktu yang tidak ditentukan seperti diketahui pada pukul 06.37 kembali terjadi erupsi Gunung Marapi, menurut informasi dari Pengamat Gunung Api abu vulkanik tersebut mengarah ke Kota Padang Panjang dan Kabupaten Padang Pariaman. Akibat abu tersebut membuat penerbangan ditutup sementara. ● **mei**

Presiden Jokowi Dikabarkan Pergi ke Luar Negeri Saat HUT PDI-P

JAKARTA (IM) - Koordinator Staf Khusus Presiden, Ari Dwipayana mengatakan, Presiden Joko Widodo rencananya akan melakukan kunjungan ke sejumlah negara anggota ASEAN pada pekan depan. Ari belum dapat memastikan berapa lama kunjungan tersebut dilakukan.

Menurutnya, jika Kepala Negara berkunjung ke luar negeri maka ada kemungkinan tidak akan menghadiri acara Hari Ulang Tahun (HUT) PDI Perjuangan (PDI-P) pada Rabu (10/1) yang digelar pekan depan.

"Ada rencana memang kunjungan ke luar negeri tetapi kepastiannya masih nanti saya update ke teman-teman. Ada rencana ke beberapa negara di (kawasan) ASEAN," ujar Ari di Gedung Kementerian Sekretariat Negara (Kemsetneg), Jakarta, Jumat (5/1).

"Wah tentang kurun waktu (kunjungan) kami (belum) bisa memastikan.

Saya nanti akan update lagi tapi intinya ada ke beberapa negara ASEAN," ujarnya.

Ari mengungkapkan belum melakukan update informasi apakah saat ini sudah ada undangan untuk Presiden Jokowi untuk menghadiri acara HUT PDI-P.

Ari membantah perjalanan Jaokowi ke luar negeri untuk menghindari untuk hadir di agenda HUT PDI-P, Ari membantahnya. Sebab menurutnya kegiatan kunjungan Presiden Jokowi baik di dalam dan luar negeri sudah diatur sebelumnya.

Sebagaimana diketahui, hingga saat ini isu renggangnya hubungan antara Jokowi dengan PDI-P dan Megawati Soekarnoputri masih menjadi perbincangan. Namun sebelumnya dalam sejumlah kesempatan, Presiden Jokowi mengklaim hubungannya dengan Megawati baik-baik saja. ● **han**

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



BANDARA INTERNASIONAL MINANGKABAU DITUTUP

Penumpang menunggu jadwal penerbangan di Bandara Internasional Minangkabau, Kab. Padang Pariaman, Sumatera Barat, Jumat (5/1). PT Angkasa Pura II Bandara Internasional Minangkabau menutup sementara aktivitas penerbangan di bandara tersebut akibat terdampak abu vulkanik erupsi Gunung Marapi.

Yasonna Sebut Ferdy Sambo Hanya 5 Hari di Lapas Salemba, Lalu Dipindah ke Cibinong

Menkumham pastikan Alvin Lim tak pernah bertemu Ferdy Sambo di Lapas Salemba. "Bilang Sambo tak pernah tidur di Lapas, hoaks lah," kata Yasonna.

JAKARTA (IM) - Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham) Yasonna Laoly menjelaskan, Ferdy Sambo yang merupakan terpidana seumur hidup kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir Novriansyah Yosua Hutabarat, hanya 5 hari ditahan di Laps Salemba. Setelah itu, dipindahkan ke Lapas Gibinong.

Yasonna menanggapi kabar yang menyebutkan bahwa Ferdy Sambo tidak pernah tidur di sel tahanan selama berada di Lapas Salemba.

"Sambo itu cuma lima

hari (ditahan) di Salemba. Kemudian dikirim ke (Lapas) Cibinong," ujar Yasonna di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Jumat (5/1).

Menurut Yasonna, kabar yang menyebutkan Ferdy Sambo tidak pernah ada di sel tahanan selama di Lapas Salemba adalah tidak benar. Selain itu, Menteri yang juga dikenal sebagai politisi dari PDI-P juga membantah ada perlakuan khusus kepada Ferdy Sambo selama ditahan di lapas.

"Hoaks lah. Iya (Sambo tetap di sel)," kata Yasonna.

"Enggak (tidak ada per-

lakukan khusus). Makanya (dipindah) di Lapas Cibinong," ujar Yasonna.

Mantan anggota DPR ini pun menjelaskan kalau advokat Alvin Lim yang juga pernah ditahan di Lapas Salemba, tidak pernah bertemu Ferdy Sambo saat berada di Salemba.

"Orang gila itu (yang mengungkap), orangnya (Alvin Lim) enggak ada di situ (saat Ferdy Sambo ada di lapas). Dia (Alvin Lim) kan sakit di rumah sakit," kata Yasonna.

"Sambo itu cuma lima hari di Salemba, kemudian dikirim ke Cibinong, (Alvin Lim) asal ngomong aja," ujarnya lagi.

Ia memastikan bahwa informasi yang disampaikan Alvin Lim soal Ferdy Sambo tidak benar. Sebab,

Alvin Lim yang sebelumnya ditahan di Lapas Salemba sakit. Selama sakit, 16-29 Agustus 2023 Alvin dirawat di rumah sakit. Sementara itu, Ferdy Sambo berada di Lapas Salemba pada 24-29 Agustus 2023. Sehingga, Yasonna mengatakan, meski sama-sama pernah ditahan di lapas yang sama, Alvin Lim dan Ferdy Sambo tidak pernah bertemu.

"Tidak benar lah. Sudah kan dibikin beritanya, dia itu sakit dan tanggal 16-29 Agustus di rumah sakit. Sambo-nya cuma 24-29 (Agustus) di situ,

kapan ketemu dia?" kata Yasonna.

"(Setelah itu Sambo) Langsung kita transfer ke (Lapas) Cibinong. Dia di Lapas Cibinong," ujar Yasonna menegaskan.

Isu soal Ferdy Sambo yang tak tidur di sel lapas selama berada di Lapas Salemba diungkapkan oleh advokat Alvin Lim. Menurut Alvin Lim, mantan Kadiv Propam Polri itu tidur di ruangan ber-AC.

Alvin Lim mengatakan hal ini setelah bebas dari Lapas Salemba atas kasus pemalsuan surat. ● **han**

Tabrakan Kereta di Bandung, Muhaimin Iskandar Ingatkan Pembinaan Manajemen Transportasi

GARUT (IM) - Calon wakil presiden (cawapres) nomor urut 1, Muhaimin Iskandar menyampaikan dukacita atas korban kecelakaan Kereta Api (KA) Turangga relasi Surabaya-Bandung dengan KA Lokal Bandung Raya.

Diketahui, kedua kereta tersebut bertabrakan di petak Stasiun Cicalengka-Haurpugur, Jumat (5/1) pagi. "Inna lillahi wa inna ilaihi raji'un, saya ikut berduka," kata Cak Imin saat ditemui di Situ Bagendit, Kabupaten Garut, Jumat (5/1).

Menurut Cak Imin, peristiwa ini harus menjadi pembelajaran untuk pembinaan manajemen transportasi di Indonesia. Wakil Ketua DPR RI ini mengingatkan pentingnya standar operasional prosedur yang ketat untuk memastikan keamanan dan keselamatan dalam sistem transportasi publik.

"Sekali lagi manajemen transportasi kita harus betul-betul memiliki pengawasan dalam safety, di mana keselamatan dan keamanan kerja menjadi prioritas," ujar Cak Imin - panggilan untuk Muhaimin Iskandar.

"Kedua, disiplin di dalam seluruh standar operasi di dalam pelaksanaan transportasi publik," katanya menambahkan.

Diberitakan sebelumnya, kecelakaan kereta api itu mengakibatkan tiga orang tewas.

Ketiga korban tewas yakni masinis, asisten masinis, dan pegawai kereta.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo mengatakan, semua penumpang kedua kereta yang mengalami kecelakaan sedang dalam proses evakuasi.

"Kami (polisi) beserta Basarnas, Damkar, Dinkes, masih melakukan upaya-upaya, dan kami membuat garis perimeter aman agar masyarakat tidak ada yang mendekati ke TKP," ujar Kusworo.

Sementara itu VP Public Relations KAI Joni Martinus mengatakan, peristiwa tersebut terjadi di KM 181+700 petak jalan antara Stasiun Haurpugur-Stasiun Cicalengka, Jawa Barat pada Jumat pagi tadi pukul 06.03 WIB.

Joni menjelaskan bahwa KA Turangga yang mengalami kecelakaan adalah kereta relasi Stasiun Gubung-Bandung. "PT Kereta Api Indonesia (Persero) menyampaikan permohonan maaf atas terganggunya pelayanan akibat peristiwa Kecelakaan Kereta Api (KKA) antara KA Turangga relasi Surabaya Gubung-Bandung dan Commuterline Bandung Raya," kata Joni. ● **mei**

IDN/ANTARA



PEMERIKSAAN ABDUL GANI KASUBA

Tersangka Gubernur Maluku Utara (nonaktif) Abdul Gani Kasuba sesuai pemeriksaan lanjutan di gedung Merah Putih KPK Jakarta, Jumat (5/1). Ia diperiksa sebagai tersangka pascaterjaring OTT terkait kasus dugaan korupsi proyek infrastruktur jalan dan jembatan di Pemrov Maluku Utara.

KNKT Investigasi Kecelakaan KA Turangga vs KA Bandung Raya

JAKARTA (IM) - Komite Nasional Keselamatan Transportasi (KNKT) bakal mengirim tim investigasi kecelakaan Kereta Api (KA) Turangga dan KA Lokal Bandung Raya di petak Haurpugur KM 181+700 Cicalengka, Kabupaten Bandung, Jawa Barat.

"Diinvestigasi. Kami masih menyusun tim untuk ditugaskan di sana," kata Kasubbag Datin dan Humas Sekretariat KNKT, Anggo Anurogo saat dikonfirmasi, Jumat (5/1).

Sebelumnya, KA Lokal Bandung Raya dengan nomor KA 350 diduga mengalami kecelakaan dengan KA Turangga di petak Haurpugur KM 181+700, Cicalengka, Kabupaten Bandung, Jawa Barat pada Jumat (5/1) pagi.

Manager Humas Daop 2 Ayep Hanepi telah membenarkan ad-

anya kejadian tersebut. "Sementara benar terjadi, kami menyampaikan permohonan maaf sedalam-dalamnya atas kejadian ini antara Commuterline Bandung Raya dengan kereta Turangga," ucap Ayep Hanepi, Jumat (5/1).

Ayep menyebut peristiwa itu terjadi pada pukul 06.03 WIB. Kendati demikian ia tidak merinci dimana lokasi persis kereta tersebut bertabrakan.

"Peristiwa pagi ini pukul 06.03 WIB," tuturnya

Hingga berita ini ditayangkan, Ayep belum memberikan detail informasi dari pada kecelakaan tersebut. Menurutnya dugaan penyebab dan korban jiwa masih dalam penyelidikan.

"Saya baru mau ke lokasi, informasinya baru itu dulu. Untuk dugaan penyebab dan korban belum, masih dalam tindak lanjut," ujarnya. ● **han**

Prabowo-Gibran Konsisten Suarakan Perdamaian Dunia dalam Politik Luar Negeri

JAKARTA (IM) - Debat ketiga calon presiden akan membahas pertahanan dan politik luar negeri. Juru Bicara Tim Kampanye Nasional (TKN), Budiman Soedjatmiko, mengatakan, Prabowo dan Gibran berkomitmen untuk menyuarakan perdamaian dunia dalam politik luar negeri.

Bahkan komitmen sudah dilaksanakan langsung oleh Prabowo sebagai Menteri Pertahanan. Dalam hal ini, Prabowo telah dikenal sebagai figur yang konsisten membawa pesan perdamaian dan kemanusiaan di forum-forum internasional.

"Sebagai Menhan lima tahun terakhir, kita sudah menyaksikan bersama konsistensi Pak Prabowo menyuarakan komitmen Indonesia dalam hal kemanusiaan dan perdamaian global di forum-forum internasional. Apalagi di beberapa tahun terakhir terjadi konflik bersenjata."

tutur Budiman dalam keterangannya, Jumat (5/1).

Bagi Prabowo, perdamaian antarbangsa merupakan kepentingan nasional Indonesia.

"Selain amanah pembukaan UUD 45 di mana kita berkewajiban melaksanakan ketertiban dunia berdasarkan kemerdekaan dan perdamaian, juga karena Indonesia membutuhkan perdamaian untuk menjadi Indonesia Maju," ungkapnya.

"Hanya dalam situasi perdamaian dunia maupun kawasan yang terjaga, Indonesia bisa terus membangun. Hanya dalam kerja sama internasional yang saling menguntungkan dengan negara lain kita bisa menjadi negara industri maju dan berdaulat," ujar Budiman.

Komitmen perdamaian Paslon Koalisi Indonesia Maju tersebut tidak hanya diucapkan, namun juga termaktub dalam visi misi yang

diusung.

"Dalam Asta Cita 2 poin ke-15 tertulis jelas, bahwa kita akan melanjutkan perdamaian dunia dalam forum-forum bilateral dan multilateral. Ini yang akan jadi pegangan. Dan rekam jejak Pak Prabowo sebagai Menhan bisa dianggap sebagai garansinya," jelasnya.

Selain melanjutkan menyuarakan perdamaian dunia, lanjut Budiman, Prabowo-Gibran juga berkomitmen meningkatkan peran aktif Indonesia dalam usaha mendorong perdamaian dunia.

Pada Februari 2023 misalnya, dalam pertemuan 2+2 Kementerian Luar Negeri dan Kementerian Pertahanan Indonesia-Australia, Prabowo menegaskan keinginan Indonesia menjadi jangkar perdamaian di kawasan.

"Saya kira kita sungguh-sungguh ingin menjadi jangkar perdamaian dan kemakmuran di kawasan," kata Prabowo saat itu. ● **han**

IDN/ANTARA



MAHFUD MD HADIRI ACARA SYUKUR AWAL TAHUN PGI

Menko Polhukam Mahfud MD memberikan sambutan dalam acara Syukur Awal Tahun Persekutuan Gereja-Gereja Indonesia (PGI) di Graha Oikumene, Jakarta, Jumat (5/1). Mahfud menyampaikan pentingnya meningkatkan sikap toleransi dan merawat persatuan atarumat beragama serta menghargai perbedaan pilihan dalam pemilu untuk menjaga keutuhan bangsa dan negara Indonesia.

Mahfud MD: Beda Agama, Politik, Saudara dalam Kemanusiaan

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD menghadiri acara Syukur Awal Tahun Persekutuan Gereja-gereja di Indonesia (PGI), Grha Oikumene, Salemba, Senen, Jakarta, Jumat (5/1).

Dalam kesempatan itu, Mahfud yang merupakan calon wakil presiden nomor utut 3, meminta masyarakat agar tetap menjaga persaudaraan di tahun politik.

"Kita boleh berbeda pilihan politik, boleh berbeda agama dan keyakinan, tapi kita semua adalah saudara dalam kemanusiaan," ujar Mahfud.

Menurutnya, perbedaan merupakan hal yang tak bisa dihindari. Di sisi lain, masih ada pihak-pihak yang tidak

bisa menerima perbedaan di Indonesia.

"Kamu enggak bisa tidur saking kamu benci. Itu yang kamu benci tidurnya enak. Malah kamu tidak bisa tidur karena kebencian di hati, orang yang dibenci tidak ada apa-apa," kata Mahfud.

"Nah gerakan itu masih ada, di mana-mana gerakan yang begitu ada. Itu yang harus kita selesaikan," katanya.

Mahfud yakin, jika toleransi dan semangat kemanusiaan terus ditumbuhkan maka masyarakat tidak akan mengalami polarisasi setiap masa kontestasi elektoral. "Dengan demikian kita tidak akan termakan oleh berita hoaks dan hate speech yang semakin sering ada selalu muncul menjelang pemilu," katanya. ● **mei**